
Priolo.  Bonifiche  al  palo,
interpellanza  all'Ars:  "La
Regione  superi
l'inadempienza"
Il mancato avvio delle bonifiche nell’area industriale Priolo-
Melilli al centro di un’interpellanza parlamentare presentata
all’Ars dai deputati regionali del Pd, Marika Cirone Di Marco,
Antonio Malafarina del “Megafono” e Nino Oddo del Psi. Il
documento riguarda il mancato sfruttamento dei fondi per le
bonifiche e segue le interrogazioni parlamentari presentate
nei mesi scorsi da diversi deputati, siracusani e non , al
ministero dell’Ambiente . Di Marco, Malafarina e Oddo chiedono
oggi  chiarimenti  da  parte  della  Regione  Sicilia  “per  il
mancato sfruttamento dei fondi e anche che vengano messe a
nudo le responsabilità per questo scandalo che vede coinvolti
amministratori  inadempienti  e  incapaci”.Il  Psi  punta  anche
l’indice contro i deputati siracusani che “ad eccezione di
Marika  Cirone  Di  Marco  non  stanno  facendo  nulla  per  far
ripartire le bonifiche”. “Colpe” che il partito attribuisce
anche ai sindacati, “che dovrebbero far sentire la loro voce
forte contro questo stato di inadempienza”. “Inaccettabile,
per il responsabile regionale della Commissione Ambiente del
Psi Sicilia, Christian Bosco che “i fondi ci siano ma non
vengano spesi in un periodo di crisi come questo in cui la
disoccupazione è arrivata a toccare valori record proprio nel
siracusano”.
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